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股市大涨，一路踏空是一种怎样的感受

股市大涨，一路踏空到后面就没感觉了，什么都有个习惯的过程，有的是被动养成
的，比如说当过兵的人，说话、站立、坐姿与没当过兵的人就是不一样，这就是在
部队上被动养成的习惯，当然这是好习惯。一路踏空，是一路，不是一次，其实到
后面也就没什么感觉了，什么事都是这样，第一次时总是踏空很难受，多了也就也
就那样了。如果你不寻求改变，股市中永远不会盈利。

如何看待踏空？

股市中踏空很正常的事，就是机构也会发生，个人投资者踏空的几率更高，常在河
边走，那有不湿鞋的，踏空一次没什么，关键是不让自己因为踏空而打乱自己的节
奏。股市是有节奏的，一波接着一波的上涨，不是一个板块从头涨到尾。

比如说2449时有多少人知道5G和证券会走那么好？很少人知道，但在2440点再启
动时，有心人都知道了。比如说笔者自己，2449点能判断出这里大概率会出现转折
，但是谁领涨不知道，当然，证券是一定有机会，这一点是知道的，至于是谁就不
知道了。华丽丽的错过了证券和5G的第一波，但没什么，当指数调整到2440点再
次启动时，这两个板块的主升段都没有错过，这就足够了。

踏空后如何应对？

如果踏空了，先别懊恼，也别急着追，第一是让自己冷静下来分析一下，还有没有
介入的机会，本级别没有，次级别有没有，如果本级别，次级别都没有，其它股票
有没有机会，千万别在一棵树上吊死。股市中大多数的股票的节奏虽然差不多，但
终究有先后之分，有的先涨有的后涨，如果还是找不到合适的买点，那就放弃这一
次的机会，远比追涨合适。因为，你很可能追在行情的高潮期，彻底打乱自己的节
奏。股市中，操作的节奏是很重要。

总结：股市大涨，踏空一次无所谓，关键是要及时调整自己的节奏，跟上股市的节
奏，不要一步错，步步错，每次都比别人晚半拍，那真的就没救了。

我是禅风，点个赞加关注，还有更多的精彩内容与你分享

股市大涨有风险，股市大跌会怎样

【价值原创，欢迎关注！】我是“金成财”——严肃的，投资自媒体。

股市上涨可能有风险，股市下跌就是风险！
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因为人类的心理基础不变，所以说总会一次又一次的踏入相同的坑当中。

比如在上涨的时候，你的股票赚到了钱，在这个时候你就会非常贪婪和恐惧，这种
情况下会怎么样？你生怕自己到手的利润，突然间一个回调就没了，这种情况是你
无法接受的，很想尽快落袋为安。

我觉得从这个角度来看才是真的风险，在该赚钱的时候没有赚到足够的钱，这难道
不是最大的风险吗？

至于说下跌，最近时间可谓是讨论的沸沸扬扬，说市场不行了，如此疲软一泄千丈
跌跌不休！

有很多朋友都被套了30%，50%的都有，如果那些加了杠杆的朋友很可能有的爆
仓了，有的即将爆仓，有的再追加保证金！

在下跌的当中都已经到了这个地步，很多人开始着急了，有的人如果没有加杠杆，
可能会一赌气老子就不卖，看它能跌到什么地步，这种人也许能够扛得过这一波下
跌，然后迎来天明的曙光，但这绝对不是一个合格的投资者！

合格的投资者他是不会让自己深套的，这么很在不符合他的预期时候就已经把仓位
了结了。

做一个智者，应当在坏的事情还没有发生之前，就已经能够避免它的发生。

还记得以前那个扁鹊一只蔡桓公的故事吗？

疾病是一步一步加深的，本来还可以医治，但最后根本就不想再过问了！因为已经
无药可救。

再多说一个故事，咱们的神医扁鹊名声非常大，别人都说他是神医，医术高超，但
是扁鹊呢却说我并不是神医，我的哥哥才是。扁鹊说他是在别人已经生病的时候才
能去医治别人，这不算什么本事，而他的哥哥在别人还没有生病的时候，就已经能
够预防疾病的发生，一个是出现了困难去解决一个事，直接就避免了困难。

但是在别人的眼中就感觉到扁鹊能够把问题解决，他是个高人，但是真正的高人是
那种“善战者无功”，像他哥哥这样的人，压根就不会让困难出现。

通过这个故事，我相信你一定能够明白什么东西。看个人的领悟能力吧。
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希望你也是善战者无功！

——————————————————

【惯例说明】：回答问题，既能有益于他人，又能精进自我。若是能对您有所帮助
，鄙人则倍感荣幸。

公众号：金成财。不定时更新，欢迎关注。

股市大涨对期货有什么影响

股市大涨可能会对期货的交易量和价格产生影响。如果股市大涨，投资者可能会将
资金从期货市场转移到股市，导致期货市场的交易量下降。同时，股市大涨也可能
会提高市场对经济前景的信心，促使投资者增加对商品的需求，从而推高期货价格
。但是，这种影响的具体情况也需要考虑股市和期货市场之间的相关性以及各种经
济和政治因素的影响。

股市两天的大涨弥补上周五的损失了吗

估计大多数人都没有吧。

首先，上周五跌幅很大，上证指数直接由3260跌了3150附近，跌幅达3.39%。另
外，昨天虽然最后收了大阳线，但是整体相对比前一交易日依然是下跌的。只不过
是低开低走后，触底反弹而已。

今天虽然上证跳空高开，尾盘收阳线。但是幅度远没有回到上周五之前的水平,还
差的远呢。

而且，估计很多人在前几天的大跌中减仓止损了，估计是亏的时候仓位稍重，反弹
的时候仓位稍轻，加大了弥补的难度。

当然，估计也有人的股票抗跌领涨，还有人抄底加仓拉均价可以弥补。但是，估计
能够弥补了上周五的损失的投资者，并不会太多。

各位的情况都如何？

今日股市为什么大涨后续行情如何

牛市来了，原来失败的交易还在账户里，牛市应该注意什么？后续的延伸上升行情
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会是怎样？

我已经很多次回答这样的问题了，事关对多年熊市折磨煎熬的好人们，我怀着敬畏
感深的心态，再次为你解读问题，

先谈一下账户里那些严重亏损的股票怎么办？

那些叠加大盘严重没有跟上指数的股票，建议换股操作，（补仓不是一个好办法）

补仓至少是你账户里涨的最好的股票哪怕是还没有盈利的

准备资金购入股票资产的朋友注意了！

集中风险还是分散风险投资那个好？建议分散投资，但也别分散过了头

A股大涨有很多原因，但是已经涨了就不需再要找原因了，

后续行情如何？

我们应该密切关注行情到那里调整？到什么位置是阶段顶部？

从市场重要的信号指标看，价格上升，量能放大，买入积极，这些没有改变之前一
切买入包括非技术交易，赚钱的概率都是大概率，

谢谢朋友的提问，
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